El Ateneo de Madrid se rinde ante el escritor zamorano Alberto Merchán

Éxito de su conferencia sobre los perfiles psicológicos en su novela

18 marzo, 2019



El Ateneo Científico, Literario y Artístico de Madrid, desde su secretaría de la sección de Psicología, acogió la conferencia que impartió el escritor zamorano Alberto Merchán para hablar de perfiles psicológicos en su novela.

La charla coloquio fue moderada por Don Ezequiel Triñaque, prestigioso periodista y director de radio, junto a Mª Teresa Pedraza Guzmán de Lázaro, depositaria de la Junta de Gobierno del Ateneo de Madrid y responsable del área de Psicología.

Tras la publicación de su primera novela Vanesamía, en segunda edición, y su siguiente publicación 'El que se miraba los zapatos', ahora, Alberto Merchán avanza en el mundo literario desde la sencillez de un escritor cuya vocación tardía refleja aquella máxima de que nunca es suficientemente tarde para ganarse el respeto y el reconocimiento, en su caso critica incluida, de unos lectores que volvieron a ser fieles a su cita con el autor en esta ocasión en la nueva Sala Estafeta del prestigioso Ateneo de Madrid.



¿Cómo pagar 60% menos en el seguro del coche?

Hace 4 meses decidimos cambiar la compañía con la que tenemos asegurado nuestro coche porque estábamos cansados de pagar 480 € al año con Mapfre. Cada vez que veíamos en el buzón la carta de Mapfre nos poníamos de mal humor, pero esto dejó de ser un problema cuando descubrimos la nueva compañía a través de la cual hemos

Política de cookies y privacidad

02/04/2019 10:25 1 de 2

Haz click para leer este contenido

Una convocatoria exitosa de público entregado, cuya participación en el coloquio tras la puesta en escena de la conferencia ofrecida por Alberto Merchán, repleta de experiencias y de percepciones, animó la participación activa de los asistentes, que no cesaron de lanzar preguntas y reflexiones compartidas, hasta que los moderadores tuvieron que verse en la amable obligación de cerrar el acto.

Igualmente la editorial Editorum ha dado un paso más en su relación y consolidación de su escritor Alberto Merchán al reafirmar su apuesta y comunicar su lealtad, anunciando que acompañará al autor en su tercera novela, ya en proceso creativo avanzado. Se sumo a esta iniciativa y recogió el testigo la propia Mª Teresa Pedraza Guzmán de Lázaro, ofreciendo el Ateneo de Madrid para la presentación de la tercera novela del escritor Alberto Merchán.

En Zamora sus novelas se pueden adquirir en las librerías Semuret y Mil Hojas

Redacción Zamora/

Política de cookies y privacidad

2 de 2 02/04/2019 10:25